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∇例会日誌 

11月14日（日）晴れ 

参加者  

11名 

今仁、岡田、堀池、和田、 

（川島、田中、向井） 

メニュー  

15.5km  

別所～新滝の池（2 周）～泉佐野カントリー～水呑み

地蔵～意賀美神社～別所 

メモ  

故障や自治会清掃などの所要があって参加できなかっ

た人多数。通常コースを走ったのは４名だけ。終始ス

ローペースだったが、残り１km で岡田さんが抜け出

した。 

 

11月28日（日）晴れ 

参加者   

11名 

今仁、岡田、奥中、栗栖、 

芝本、西、堀池、和田 

（川島、田中、平井） 

メニュー 

15.5km 

別所～新滝の池～意賀美神社～兎田～新家駅～種河神

社～阪和道～別所 

メモ  

久しぶりに平井さんが顔を出してくれました。大きな

手術をしたそうですが、今はジムでトレーニングした

りして元気そうでした。栗栖さんが、用事で途中で切

り上げたので、岡田さんの独走。バトルなし。

 

走った後の歓談 

 

∇スケジュール 

例会 

12月12日（日）9:00 別所バス停 

走ったあと忘年会があります 

12月26日（日）9:00 別所バス停 

三社参りラン 

 

１月１日（日・祝）6:00 別所バス停 

 

∇大会結果 

11月3日（水・祝） 

第37回泉南市りんくうマラソン大会 

8km ：石井 未確認 

  

発 行：泉 南 走 ろ う 会 

ホームページ： 

http://imani.sports.coocan.jp/wp 

  [泉南走ろう会]→検索 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

泉南走ろう会忘年会について 

会長 岡田 盛助 

11月末現在の大阪府のコロナ感染状況は20人前後と一

定の低い状態を維持しており、どうにか忘年会は実施出

来そうです。只、宴会の人数ですが、大阪では 4名/テー

ブルが基本になっている事、又、ワクチン接種も受け手

いる事などあります。接種については皆さん受けておら

れるので心配はしていませんが、お店側がどの様な感染

対策をされておられるのか心配なところがあり確認した

所。テーブル毎(4 名)にアクリル板が設置されていると

のことでした。皆さん安心して参加して下さい。 

しかし、忘年会は良しとして世界の状況を見るとヨー

ロッパではデルタ株のコロナ感染が拡大し、厳しい状況

のようです。そんな中、新たに南アフリカではオミクロ

ン株と名付けられた新種ウイルスが発見されデルタ株に

入れ変わっている様です。このオミクロン株はデルタ株

より遙かに感染力が強く世界中が今後の感染状況が注目

されている様です。心配は尽きませんね。 

記 

  開催日：12月 12日(日) 例会の後 

  場所 ：新家「仁屋」 

時間 ：13時から 

会費 ：4,600円（飲み放題） 

料理 ：鍋 

参加される方は 12/10までにＬINEアナウン

スに登録するか、又は岡田会長に連絡して

ください 

以上 
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∇大会予定 

12月5日(日) 

第30回赤穂義士マラソン 

フル ：今仁 

 

2022年 

1月30日（日） 

第45回十津川温泉郷「スバルの郷」マラソン大会 

ハーフ ： 

中止 

 

2月20日（日） 

北九州マラソン2021 

フル ：今仁 

 

2月27日（日） 

第10回大阪マラソン・第77回びわ湖毎日マラソン 

統合大会 

フル ：今仁 

 

 
 

 

 

 
 

 

∇思い出の大会 

ホノルルマラソンの想い出 

西田 浩之 

 言い訳から始まり恐縮です。

題名は「ホノルルマラソンの想

い出」ですが、マラソンのこと

はほとんど書きません。ホノル

ルマラソン参加の前後や周辺で

起こったことを書く雑文です。

かなり古い話で「気の抜けたビ

ール」みたいですが、ご容赦の

ほどよろしくお願いします。 

 

 ホノルルマラソンには 2003 年と 2013 年の２回参

加しました。私は学生時代から「高石ともやとナター

シャセブン」が好きでした。初めて走った大会は、

1988 年の「琵琶湖ジョギングコンサート」（10ｋｍ） 

ですが、大会後にナターシャセブンのミニ・コンサー

トがあったからでした。 

 

 高石さんはコンサートがあるごとに、ホノルルマラ

ソンがいかに素晴らしいかを語ります。山西哲郎さん

と出会ってこんな話をしたとか、息子の高石のりみち

くんと９時間以上かけて歩いた、コース上はすでにク

ルマが走っていたが、歩道を歩きとおしたら、ゴール

地点でたくさんのボランティアの人たちが待っていて

くれて感動したとか、、。そんな話を聞いているうち

に「俺も１回は行ってみたい」と思うようになりまし

た。 

 

 私たちには就職して 21 年目と 31 年目に、特別休暇

3 日と有給休暇 2 日がとれる制度があります、21 年目

の 2003 年、「今年しかしかない」と思い切って申し

込みました。練習もまともにせず、遊び半分でした。 

ホノルルマラソンは、12月の第2日曜開催です。金曜

の夜 出発、火曜日の午後 帰国が一般的です。私もそ

のように予約しました。そんななか、10 月、旅行会社

（日通旅行）から電話がありました。旅行会社「すみ

ません、金曜出発のお客様が多すぎて、飛行機の席が

なく木曜出発への変更をお願いしています。木曜出発

にしてくだされば、弊社より 2 万円キャッシュバック

します。どうか助けてください。」 
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私は、「そやけど仕事もあるし、、」と言いかけまし

たが「２万円キャッシュバック」に心がゆれてしまい、

「え？なにそれ？１泊多く宿泊できて、2 万円返って

くるていうこと？」と聞いてしまいました。脈ありと

みたのか旅行会社の声も弾みます。 

 

「そうです、そうです。何とかお願いできないでしょ

うか。」 

 

こうして商談成立、木曜夜の出発に変更。カネに目が

くらんでしまいました。 

 

 12 月某日（木曜日）関空出発の日です。木曜という

のに機内はぎゅうぎゅう詰め。隣席は知らない女性、

2 人掛けの席なんてあったのか？それも目の前の至近

距離に客室乗務員（ＣＡ）がこちらを向いて座ってい

ます。「なんか窮屈やなぁ。でも前がＣＡやし,ひと晩

だけ我慢するか。」と思っていました。離陸してしば

らくたったころ、、CAの方が小声で、私と隣席の女性

に「上にお行きになりませんか。」と言います。CAの

方の視線は、私たちに向くと同時に、チラチラと私た

ちの後部座席にも向いていました。たぶん聞かれると

困ることを言っているからなんだな、と思いました。 

だから小声なのでしょう。 

 

私「え？上て何？」  CA（小声で）「ファーストク

ラスです。」と言って、指でシーッ、の格好。隣席の

女性、私と同じことを思ったようで「あの、追加料金

とか、、。」 

CA（小声で、でもキッパリと）「一切いただきませ

ん。」 

「？？？」私と隣席の女性は顔を見合わせました。私

「行きますか？」女性「はい。」 

 

私が「ほな、お願いしましょか。」と CA に言ったと

たん、私たちの後ろにスーとカーテンが引かれました。

どうしてそんなところにカーテンがあるのか？ 

 

どうやら私たち二人の席は客席ではなく、本来は CA

の座る席だったようです。乗客が多すぎて、私たち二

人はその席に座っていたみたいです。実際のところは、

私たち二人の存在が CA の業務に差し支えるというか、

はっきり言えば邪魔だということだったのでしょう。 

 

 たぶん人生で最初で最後のファーストクラス。やっ

ぱり金持ちは違うなぁ。エコノミークラスと違って座

席は５割程度しか埋まっていません。靴を脱いであが

る。子どもが遊んでる、そしていろんな種類の飲み物

は飲み放題、映画は見放題、音楽も聴き放題、1 人当

たりの座席は広々としていました。しかしマラソン前

に大酒を飲むわけにもいかず、ビールを２杯くらい飲

んで寝てしまいました。ファーストクラスとやらに慣

れていない私は十分には楽しめませんでした。 

 

 ホノルル到着は木曜日の朝。日付変更線の関係です。

木・金・土とどう過ごすか。直前に長い距離を走るわ

けにもいかず、練習は１日７～10ｋｍくらい。他の時

間は、海岸へ行って泳いでいる人やカメハメハ大王の

像を見たり、ハワイ料理店へ行ったり、パールハーバ

ー（真珠湾）、ダイヤモンドヘッド、ゴール地点でも

あるカピオラニ公園などへ行ったりしました。巨大シ

ョッピングセンタであるアラモアナセンターにも行き

ましたが、少々時間をもてあましました。 

 

 少し印象に残っているのは、夜に行ったラーメン屋

で、支払いはドルでするものと思っていましたが、私

たちと同じ風貌のアジア系の店員が「支払いはドル？

円？」と聞いてきました。私「円も OK？」店員「OK、

OK、円なら 800 円、ドルなら８ドルね。」 アメリ

カ合衆国はカード社会ですが、ハワイの場合は円で支

払える店もあるんだなと思いました。 

 

さて本番のマラソン、私のフルマラソン最低記録の

５時間 18 分 40 秒であったことは以前に書いた通りで

す。実際のところ、レースのことはほとんど覚えてい

ません。ただただ苦しかった想い出しかありません。

フルマラソンに遊び半分で参加し、罰が当たった、と

いうことでしょう。 

2003 年のホノルルマラソンは、日通旅行という弱

小？旅行会社のツアーでした。しかしツアー客全員が

同じホテル泊、日本人スタッフもそのホテルに常駐し、 

こじんまりして過ごしやすかったです。この時知り合

った兵庫県在住の O さんとは今も年賀状のやり取りを

続けています。今春もらった年賀状に「永く走ってい

ませんでしたが 2022 年のホノルルめざして練習を始

めました」と書いてありました。 

 

思い出すままに書いていたら長くなりました。 

終わります。 

 

∇近況報告 

▊西 

今日、昨年65歳の定年で退職した元同僚が、昨日の日

曜日に亡くなったとの連絡がありました。 

それが亡くなった原因が、村の行事で皆が集まって草

刈り機で草刈りをしていた時に、隣の人の草刈り機の

刃が元同僚の太ももに当たり、動脈切断で出血多量で

亡くなったとの事。元同僚とはコロナが明けたので先
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週、仲間と一緒に飲み会をやったばかりでした。何と

も切ない亡くなり方で私自身、ショックでした。そし

て改めて草刈り機の怖さを思い知らさせられました。 

元同僚のご冥福をお祈りし、私も草刈り機を使う時は

慎重に取り扱っていこうと改めて肝に命じた次第です。 

 

▊栗栖 

あっという間に11月が過ぎました。 

バタバタの生活でランもあまり出来ず、 

ゆっくり紅葉も見ずの11月でした。 

久しぶりにランしたら足が地にちゃんと 

ついた感じがしなく愕然とした。 

｢歩かなかったら歩けなくなる、 

走らなかったら走れなくなる｣ 

と言いますがまさにその通りだと 

痛感している私です。 

 

▊岡田 

山芋収穫   

 走ろう会で別所菜園を始めて 4 年が経ちますが、そ

の時手間の掛からず放手おいても出来る物として最初

に西さんに頂いたムカゴ(自然薯)を植え付け今年収穫し

ました。当初は収穫するつもりがなくて雑草(スギナ)を

掘っていて自然薯に当たり掘って見ると結構な大きさ

になっていてそのまま収穫してしまいました。 

 

∇雨山通信 

福岡国際マラソンが今年の第75回

大会で終了します。博多に単身赴任し

ていた頃、埼玉のチームのコーチとし

て２度前夜祭に出たことがあります。

選手はアルコールを飲まないので代わ

りに飲んであげました。一般参加の選

手は大濠公園からのスタートですが、

Ｗさんは80人の枠に入り平和台競技

場からのスタートでした。お酒の好き

な人ですが、大会３か月前から禁酒し

ます。食事も油濃いものは絶対食べま

せん。体脂肪ゼロではないかとウェス

トは引っ込んでいます。多いときは５

人も出たチームですが、Ｆさんという

サブスリーの女性が分刻みのスケジュ

ールを作成して、地下鉄の１日券で応

援するのは３か所が精一杯でした。完

走した後の打ち上げではアルコール解

禁で盛り上がります。一流の人違うな

と思いました。      （今仁） 

 

 


